

2024-07-30

## "Ampliamos la diferencia", dice Rojo de la Vega en recuento parcial en Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://jlanoticias.com/ampliamos-la-diferencia-dice-rojo-de-la-vega-en-recuento-parcial-en-cuauhtemoc/>

Alessandra Rojo de la Vega, alcaldesa electa por Cuauhtémoc, sostuvo que en el recuento de 73 casillas la tendencia va a mantener el resultado de su triunfo e incluso recuperar algunos votos.

"Estamos acabando el recuento parcial del Distrito 12, ya con acta en mano. Ampliamos la diferencia por cuatro votos", indicó frente a las instalaciones de la Coordinación Distrital 12, donde de una casilla revisada Morena perdió tres votos y la candidata opositora ganó uno

La aspirante morenista Caty Monreal ha disputado los resultados de la elección al pedir el recuento total de los votos, no obstante, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) solo autorizó una revisión parcial. Hasta las 13:00 horas en el Distrito 9 se habían revisado 40 de las 72 casillas a examinar.

"La democracia también es aceptar cuando se pierde y aquí en Cuauhtémoc la gente decidió", sostuvo Rojo de la Vega ante medios de comunicación.

La alcaldesa electa acusó al Tribunal Electoral de la Ciudad de México y a la Fiscalía General de Justicia capitalina de actuar de forma parcial con fines políticos en su contra.

"Hoy pretenden usar a las instituciones, a la Fiscalía capitalina por medio de su encargado (Ulises Lara López) y el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, que van a seguir ahora impulsando anular una elección. No vamos a bajar la guardia, vamos a seguir defendiendo la victoria de la gente", apuntó.

Insistió en llamar a Clara Brugada, jefa de Gobierno electa y Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, a comenzar un diálogo.

"Que dejemos atrás los colores partidistas, dejemos atrás las divisiones y nos unamos para el verdadero reto que va a ser cambiarle la vida a la gente. Aquí en la alcaldía Cuauhtémoc no se han visto buenos resultados después de 10 años", dijo.

La morenista Caty Monreal desestimó antes del arranque del recuento parcial los resultados que este pudiera arrojar, al ser revisadas menos del 10% de las casillas.

"La obsesión de la candidata del PRIAN hizo que las autoridades determinaran que solo se abrirían 80 paquetes.

"No esperamos ninguna diferencia en el resultado", acusó Monreal en un video compartido en su cuenta de X.

Se prevé que este mismo lunes se termine el recuento de las 73 casillas en Cuauhtémoc.

El recuento de menos del 10% de las casillas no es significativo, ni esperamos cambios relevantes en el resultado. La obsesión de la candidata del prian por ocultar el fraude electoral, impidió que pudiéramos conocer la verdad. Sin embargo, como movimiento seguimos luchando. [pic.twitter.com/6K8y8BKIVV](https://pic.twitter.com/6K8y8BKIVV)

Caty Monreal (@catymonreal\_)

July 29, 2024

Cortesía de EXPANSIÓN